



DESARROLLO ECOTURÍSTICO DE LA BARRANCA DE LOS RÍOS VERDE Y SANTIAGO EN JALISCO.

Margarita Isabel Islas Villanueva¹ y Magdiel Gómez Muñiz²

1 Centro Universitario de Estudios Económico Administrativos, 2 Centro Universitario de la Ciénega, Universidad de Guadalajara. maris53mx@gmail.com

Este artículo explora, con base en el ejemplo de la Barranca de los Ríos Verde y Santiago, los problemas que enfrenta el manejo de Áreas Naturales Protegidas frecuentemente visitadas.

Concluye que, pese a las estrategias establecidas para lograr el desarrollo sustentable de la zona, el ecoturismo no se ha convertido en un detonador de desarrollo socioeconómico que disminuya la presión sobre los recursos naturales y promueva la aceptación de restricciones de su uso entre la población local. Para aprovechar más íntegramente su potencial, resulta indispensable establecer estructuras de manejo capaces de conciliar los intereses divergentes de actores

Palabras clave

Áreas Naturales Protegidas, Ecoturismo, Conservación.